-小だより



新しい生活様式へ

「休校中も、子ども達が勉強できるように…と、動画を作成 して、プリントだけでは分からなかった所も、動画を通して理

解することも出来ましたし、先生方の元気な姿や、子ども達に学びを伝えよ うとして下さる熱意に,何度も励まされました。」保護者から頂いたお手紙の 一部です。職員の熱意を感じていただけて大変うれしく励みになります。

6月 | 日より分散登校がはじまり、一週間が経ちました。私たち職員一同、 子どもたちと会える日を待ちわびておりました。同じ気持ちの子どもたちも 多かったようです。少人数ながらも学習に集中し、積極的に手をあげて発表 している子どもたちの様子が各教室で見られます。

体育や音楽、外国語の活動もはじまりました。活動内容には制限があります が、内容を工夫しながら進めております。

A・Bグループに分かれての登校、昇降口での健康チェック、学習中の机の 配置,人との距離、手洗い・うがい、給食の配膳の仕方等々、学校でも様々な 状況を配慮して対応しています。児童が下校した後は、使用した教室や廊下、 トイレ、流し、手すりすべてを職員総出で清掃・消毒しております。

学校内での感染拡大を防ぐためには、何よりも外からウイルスを持ち込ま ないことが重要です。このためには、各家庭のご協力が不可欠です。仲の良い 友人同士の家庭間の行き来や、家族ぐるみの交流を通じて感染が拡大してし まうと、学校全体の教育活動ができなくなってしまうこともあります。

本日、文部科学省発行の「新型コロナウイルス感染症対策~『新しい生活様式』を踏まえた家庭での取組~」を 配付しました。会食の際には対面を避けるなど,御家庭におきましても「新しい生活様式」を工夫していただき, 学校の外でも感染が広がらないように御配慮をお願い致します。

No.5



令和2年6月9日

柏市立大津ケ丘第一小学校 277-0921 柏市大津ケ丘 3-50

電話 04-7192-1110

Fax 04-7192-1127

http://www.otsu1-e.kashiwa.ed.jp/





6月9日以降の予定について

【分散登校·5時間授業】

- ・2~6年生は9日(火)からの登校日、|年生は|0日(水)からの登校日より5時間授業となります。
- A・B グループの分散登校は継続されます。
- 歯磨きセットを給食袋の中に入れて持たせてください。
- 1年生の下校引率は行いません。

【通常日課】

- 2~6年生は | 5日(月)から、 | 年生は | 6日(火)から通常日課となります。
- 学習については、各学年・学級による連絡及び配付された学年だより等で確認してください。

お知らせとお願い

- ○「健康観察票」の記入ありがとうございます。体温は記入してあるのに,症状の欄にチェックを入れていない児 童がいます。必ず記入してください。
- ○6月 | 9日(金)にスクールカウンセラーの森先生が来校します。保護者の方の相談に応じること もできますので、教頭までお申し込みください。できるだけ16日までにご連絡いただけるとあ りがたいですが、〆切を過ぎても結構です。